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L'AVE Canada est une autorisation de voyage électronique officielle qui permet aux voyageurs des pays 

éligibles de visiter le Canada pour des séjours de courte durée. eTA touristique du canada L'eTA 

canadienne a été lancée en août 2015 par le gouvernement du Canada et il s'agit d'une condition 

d'entrée obligatoire pour voyager au Canada. L'AVE canadienne détermine l'admissibilité des personnes 

qui souhaitent entrer dans le pays à des fins touristiques, d'affaires ou de transit. 

 

 

 

 Pour pouvoir visiter le Canada, les visiteurs étrangers doivent être en possession d'une AVE valide ou 

d'un visa valide. Les citoyens de 53 pays sont dispensés de demander un visa de résident temporaire 

(VRT) auprès d'un consulat ou d'une ambassade. Les ressortissants de ces pays exemptés de visa doivent 

obtenir l'AVE en ligne avant de se rendre au Canada. L'AVE canadienne en ligne n'est disponible que 

pour certaines nationalités. Un citoyen d'un pays exempté de visa est éligible à l'autorisation de voyage 

électronique, eTA. Tous les autres voyageurs doivent obtenir un visa de voyage au Canada par 

l'intermédiaire d'une mission canadienne.evisa Canada en ligne 

 

Le visa touristique en ligne pour le visa touristique canadien, le visa d'affaires canadien et le visa médical 

canadien. mécanisme en ligne sécurisé, sûr, simple et fiable. obtenir Canada evisa par e-mail au lieu de 

visiter l'ambassade du Canada. Le formulaire de demande de visa canadien en ligne est disponible pour 

tous les citoyens américains, européens, britanniques, australiens, néo-zélandais et canadiens. Visa 

d'affaires canadien, Visa médical canadien, Visa touristique canadien, Visa canadien, Visa canadien, Visa 

canadien en ligne, Visa canadien en ligne, Visa pour le Canada 

https://www.canada-visa-online.com/fr/visa/


 

 

 Visa pour le Canada, Canada evisa, evisa Canada, Visa d'affaires canadien, Visa touristique canadien, 

Canada médical visa, centre de demande de visa canadien, visa canadien pour les citoyens coréens, visa 

canadien de la Corée. visa Canada urgent, visa d'urgence Canada. Visa canadien pour les citoyens 

allemands, visa canadien pour les citoyens américains, visa canadien pour les citoyens canadiens, visa 

canadien pour les citoyens néo-zélandais, visa canadien pour les citoyens australiens. vous êtes 

également éligible pour un visa canadien en ligne depuis le danemark, la suède, les pays-bas, la norvège, 

la france, la belgique, la finlande, l'allemagne, l'italie, la grèce, le portugal, l'espagne, le mexique, le 

brésil, la baltique, la russie, le japon et bien d'autres pays.visa d'affaires Canada 

 

 

 

The eTA Canada is an official electronic travel authorization that allows travelers of eligible countries to 

visit Canada for short-term stays. canada tourist eta The Canadian eTA was launched on August 2015 by 

the Government of Canada and it is a mandatory entry requirement to travel to Canada. The Canadian 

eTA determines the eligibility of people who wish to enter the country for tourism, business, or transit 

purposes. To be able to visit Canada, foreign visitors must have either a valid eTA or a valid visa. Citizens 

of 53 countries are exempt from applying for a Temporary Resident Visa (TRV) at a consulate or 

embassy. Nationals of these visa-exempt countries are required to obtain the eTA online before 

traveling to Canada. The online Canadian eTA is only available to certain nationalities. A citizen of a visa-

exempt country is eligible for the electronic travel authorization, eTA. All other travelers must get a 

Canada travel visa through a Canadian Mission. 

 

 

 

https://www.canada-visa-online.com/fr/visa/


The online tourist visa for Canada tourist visa, Canada business visa and Canada medical visa. secure, 

safe, simple and trusted online mechanism. get Canada evisa by email instead of visiting Canada 

embassy. Canada visa online application form is available for all usa citizens, european, uk, australia, 

new zealand and canadian residents.Canada visa online application, Canada visa online application, 

Canada visa application online, Canada visa application online, evisa Canada, Canada evisa, Canada 

business visa, Canada medical visa, Canada tourist visa, Canada visa, Canada visa, Canada visa online, 

Canada visa online, visa to Canada, visa for Canada, Canada evisa, evisa Canada, Canada business visa, 

Canada tourist visa, Canada medical visa, Canada visa application centre, Canada visa for korean citizens, 

Canada visa from korea. urgent Canada visa, Canada visa emergency. Canada visa for german citizens, 

Canada visa for us citizens, Canada visa for canada citizens, Canada visa for new zealand citizens, Canada 

visa for australian citizens. you are also eligible for Canada visa online from denmark, sweden, 

netherlands, norway, france, belgium, finland, germany, italy, greece, portugal, spain, mexico, brazil, 

baltic, russia, japan and many more countries.Online evisa Canada 
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